

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil olahan data yang peneliti lakukan tentang “Pola Komunikasi Orang Tua dalam Mengawasi Tontonan Anak pada Aplikasi TikTok di Desa Sukaratu Kecamatan Cikeusal Kabupaten Serang” dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Pola komunikasi orang tua dalam mengawasi tontonan anak pada aplikasi TikTok di Desa Sukaratu Kecamatan Cikeusal Kabupaten Serang menunjukkan berbagai jenis pola komunikasi yakni konsensual, pluralistis, protektif dan laissez-faire. Sebagian besar orang tua di Desa Sukaratu menerapkan pola komunikasi pluralistis dan protektif serta sebagian kecil orang tua menerapkan pola komunikasi konsensual dan laissez-faire. Orang tua yang menerapkan pola pluralistis memiliki tingkat komunikasi yang tinggi dengan memberikan nasihat dan arahan sementara untuk perturan begitu rendah, anak tidak begitu diawasi, hanya meliat dari kejauhan tanpa mengecek lebih jauh. Orang tua yang menerapkan pola protektif, anak tidak mendapatkan komunikasi yang efektif dengan orang tua, namun peraturan untuk menonton TikTok tinggi. Orang tua yang menerapkan pola konsensual sering memberikan nasiat dan arahan serta peraturan tetap ada dan anak harus mematuhi. Orang tua yang menerapkan pola laissez-faire tidak begitu mengawasi anak dan komunikasi yang dilakukan cukup rendah.
2. Hambatan yang dirasakan oleh orang tua dalam mengawasi tontonan anak pada aplikasi Tiktok dapat disimpulkan oleh peneliti yakni diantaranya kurangnya pengetahuan orang tua mengenai *gadget* terkhusus TikTok, kesibukan orang tua sehingga tidak dapat mengawasi anak, serta anak yang sulit untuk diberikan nasihat.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian ini, penulis memberikan saran terkait pola komunikasi orang tua dalam mengawasi tontonan anak pada aplikasi TikTok di Desa Sukaratu Kecamatan Cikeusal Kabupaten Serang sebagai berikut:

1. Saran Teoritis

Peneliti selanjutnya, diharapkan dapat lebih mengembangkan penelitian ini dengan sudut pandang yang berbeda dan lebih mendalam. Sehingga peneliti selanjutnya dapat mengembangkan penelitian ini agar menjadi penelitian yang lebih baik kedepannya.

2. Saran Praktis

a. Untuk orang tua

Peneliti berharap kepada orang tua di Desa Sukaratu agar lebih mengawasi tontonan anak baik pada aplikasi TikTok maupun media sosial lainnya. Meski orang tua sudah memberikan nasihat, lebih baik anak tetap diawasi saat anak tengah menonton TikTok. Pastikan anak menonton video yang sesuai dengan usianya. Serta lakukan pembatasan waktu dengan bijak agar anak tidak kecanduan menonton TikTok.

b. Untuk Anak

Peneliti berharap untuk anak-anak di Desa Sukaratu agar dapat mengurangi menonton video TikTok yang kurang bermanfaat. Dengarkan nasihat orang tua untuk tidak terlalu sering bermain gadget. Anak-anak juga sebaiknya dapat mengatur waktu dengan baik antara waktu belajar dan bermain.